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Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im nichtöffentli-
chen Teil der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförde-
rung und Immobilienwesen am 24.09.2020 zu TOP 16 „Fragen 
der Ausschussmitglieder“  
 
 
Sehr geehrter Herr Müller, 
 
die Ratsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt zu TOP 16 „Fragen der Ausschussmit-
glieder“ in nichtöffentlicher Sitzung die folgende Anfrage: 
 
Nach Aufgabe der Sport-Nutzung des Jahnplatzes soll die Fläche nach Beratung im Umwelt-
ausschuss teilweise in den Mohns Park integriert und zum Teil bebaut werden.  

1. Ist es richtig, dass der Gütersloher Turnverein GTV Grundstückseigentümer des Jahn-
platzes ist? 

2. Wann und wie ist der GTV Eigentümer des Jahnplatzes geworden und von wem er-
warb er die Fläche zu welchem Preis? 

3. Gab es für einen Verkauf bzw. die Übereignung der Fläche an den GTV vertragliche 
Bindungen den Nutzungszweck betreffend? 

4. Ist es richtig, dass der GTV von der Ausweisung von Bauland profitieren würde und 
Teile des Grundstücks als Bauland verkaufen könnte? Zu welchem Preis könnte das 
Bauland verkauft werden? 

5. Würde die Stadt Gütersloh den für die Erweiterung des Mohns Parks vorgesehenen 
Teil des Jahnplatzes erwerben? Wenn ja, zu welchem Preis? 

 
 

Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen im Ausschuss.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
   
 

Birgit Niemann-Hollatz   Gabi Diekötter 
Fraktionssprecherin    Mitglied im Ausschuss 
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